

# 6月号

令和6年6月1日発行  
編集責任者 宮原祐子

# アトオス通信

6月の花ことば  
ブルースター  
信じあう心  
幸福な愛



こんにちは！株式会社のぐちです！6月です。梅雨が始まりますね。この時期「気象病」に悩まされる方も多いようです。原因是自律神経にあるようです。規則正しい生活や、バランスのとれた食事、ストレッチなどの軽い運動で自律神経のバランスを整え乗り切りましょう！気分転換に「ホタル観賞」はいかがでしょう。なんと栃木県内でホタルが見られるスポットが8か所もあるそうです。近いところをチョットご紹介。上三川町・磯川緑地公園。宇都宮市・瑞穂の自然の森公園。鶴田沼緑地。壬生町・東雲公園。佐野市・赤見温泉フィッシングフラワーパーク。ホタルの放つ光に心を癒されるのも良いですね。ただし、生息エリアは大切に守りましょう。それでは皆さま今月も明るく元気に宜しくお願ひ致しま～す。

株式会社のぐち



## 6月の歳時記

### 「紫陽花（あじさい）」

梅雨時になると満開の紫陽花の花が目にとまります。紫陽花は湿気の多い土壤や水持ちの良いところを好み性質があるようです。夏場に乾燥して水切れを起こすと、翌年花のつきが悪くなるほど水分は重要なようです。そして夏の強い日差しが苦手な花です。今では日本人に愛され、身近な花となった紫陽花ですが、奈良時代から存在する記録があるにもかかわらず、花としての人気がほとんどない時代が続きました。江戸時代には誰でも簡単に植えて花を咲かせることができたため、植木屋さんにはやや嫌がられていたとか。明治、大正時代になっても人気は出ず。戦後ようやく脚光を浴びるようになりました。そのきっかけは、観光資源として注目されたことが大きく関係しています。全国に紫陽花の名所が多く見られますが、特にお寺が多いようです。紫陽花は死者に手向ける花と考えられていました。特に流行病が発生した地域では多く植えられました。時代が進み、流行病もなくなりましたが、育てるのが容易なことと、見た目が美しい事から全国のお寺で植えられるようになったといわれています。赤や青など様々な色を咲かせる紫陽花。雨にぬれる姿もまた美しいですね。梅雨の楽しみを一つ増やしてくれますね。

「では皆さま、今月も元気よく笑顔で伺いますので、笑顔でむかえて下さいね。

ますめ！



か？  
皆さんも是非、機会があれば、  
試してみては如何でしょうか？

○E・大芦でした。

## これいいじゃん

### 便利グッズ研究会からのお知らせ

私たち「便利グッズ研究会」では独断と偏見で選び抜いた便利グッズを皆様にご紹介することを生きがいとしております。ハイ！今回ご紹介するのは、

### 「バルサン虫こないもん3WAY」

「吊る」「置く」「貼る」の3つの使い方でどこでも使える簡単虫よけ。火、電池、コンセント不要だから手軽に使えます。メッシュの中に薬剤が練り込んであるので、効果は約270日間。ワンシーズン使えます。雨にぬれても薬剤の揮散に影響せず、屋外で使えます。いやな虫が入ってきそうな様々な場所に簡単・手軽に設置し、いやな虫の室内への侵入を防ぎます。（※パッケージ記載のQRコードから使用開始登録をすれば、交換時期を自動メールでお知らせします。）

クマ、イヌ、ネコの立体的でかわいいデザインなので、どこでも気軽に使いいただけます。玄関先やベランダ、軒下に。雨に濡れてもOKの屋外用です。繰り返し貼れる吸着シートや、吊り下げ用ベルト付きで「これいいじゃん」ってわけ。ぜひ皆さまも試してみて下さいね。



小売希望価格 1,000円（税別）

ゴールデンウエークも過ぎて時折、曇りがちな日が続き始めて来る時期となりました。梅雨時期と言いますと、やはりじめじめとして湿度が高くなり体感が不快に感じますが、そんな中、先日、二トリの梅雨対策グッズ商品が紹介放映されていました。

スタッフ登場

《第1位》蛇口にフィットする抗菌・超吸水スポンジ  
《第2位》衣類が乾きやすいハンガー  
《第3位》ぴったりフィットするマルチすっぽりシーツシリーズ  
《第4位》バスマット干しボード